

Zeitschrift: Der Schweizer Sammler : Organ der Schweizer Bibliophilen Gesellschaft und der Vereinigung Schweizerischer Bibliothekare = Le collectionneur suisse : organe de la Société Suisse des Bibliophiles et de l'Association des Bibliothécaires Suisses

Herausgeber: Schweizer Bibliophile Gesellschaft; Vereinigung Schweizerischer Bibliothekare

Band: 3 (1929)

Heft: 6: Schweizer Sammler = Collectionneur

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 06.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

SCHWEIZER SAMMLER

*Collectionneur suisse**Bücher, Ex-libris**Graphik, Münzen*

Organ der Schweiz. Bibliophilen
Gesellschaft und der Vereinigung
schweizerischer Bibliothekare.

Fortsetzung von
Bulletin für Schweizer Sammler.

*Livres, Ex-libris**Estampes, Monnaies*

Organe de la Société suisse des
bibliophiles et de l'Association
des Bibliothécaires suisses.

Suite du
Bulletin du collectionneur suisse.

Herausgeber: Dr. WILH. J. MEYER

Verleger: Aparius-Verlag (Paul Haupt), Bundesgasse 34, Bern

DIE SCHWEIZER BIBLIOPHILEN

IN MÜNSTER (Luzern)

(12. Mai 1929)

„Den schweizerischen Bücherfreunden zu ihrer 8. Jahresversammlung in Münster ein herzliches Willkomm“, stand mit grossen Lettern im Anzeiger für Münster vom 11. Mai 1929; darunter folgte das Programm und ein ungedrucktes Gedicht von Viktor Stauffer auf die erste Buchdruckerei in der Schweiz (Münster). Vermutlich fühlten die Bibliophilen, dass in Münster der richtige Ort für sie sei; von allen Seiten trafen sie zahlreich, gegen 50 Mitglieder und Gäste ein und waren beim Gründermitglied Dr. E. Müller-Dolder zu Gaste. Der liebenswürdige Empfang, der uns in seinem ehrwürdigen Doktorhaus durch seine Frau und ihn zuteil wurde, war ein verheissungsvoller Auftakt für den Tag. Wir hoffen, dass trotz der im Anfang gleich einer Ueberschwemmung anmutenden Menge, Herr und Frau Dr. Müller eine